



ONGUENT ESKIMO

Infatigable contre Eczéma, démangeaison, gratelle, dartres, crevasses, boutons dans la figure, brûlures et toutes sortes de bobos.

TRADE MARK



MARQUE DE COMMERCE

Les Esquimaux et les sauvages trouvent dans la nature le moyen de guérir leurs bobos

Prix: 75 cts en jarre de porcelaine

Satisfaction garantie ou argent remis.

ESKIMO OINTMENT CO., MANSONVILLE, P. Q.

En vente chez tous les bons pharmaciens ou marchands.

Echantillon, gratis sur demande.



WILLIAM P. TUTTLE

Président de la "Ronalds Advertising Agency, Limited", Montréal

Cette société vient justement de remporter le prix Harvard pour la meilleure campagne d'annonce, avec sa série du Jubilé de Diamant du Pacifique Canadien, qui a paru dans toute la presse du Canada, française et anglaise, durant la première moitié de l'année.

C'est la première fois que le prix Harvard est octroyé en dehors des Etats-Unis. Les prix Harvard pour annonces (fondés en 1923, par Edward W. Bok) sont offerts annuellement pour encourager le mérite et promouvoir le progrès dans l'amélioration des annonces.

NOMBRE RECORD DE LA "WHIPPET"

En offrant au public les nouvelles voitures Whippet les directeurs de la Willys-Overland Company déclarent que jamais encore dans l'histoire de l'automobile et surtout l'automobile avec moteur de quatre cylindres l'on n'a vu pareilles innovations et des améliorations aussi remarquables que dans la Whippet. Depuis 18 mois qu'elle est en usage parmi le public la voiture Whippet a établi des records de durée, de force, de souplesse et de vitesse. Les 150,000 automobilistes qui sont devenus des propriétaires de Whippet ont pu apprécier ses qualités d'économie et de confort. De toutes façons, dit M. Maurice Harris, agent local pour les chars Whippet, la Whippet a à son actif de nombreux records que nous voudrions mentionner tous ici, mais l'espace ne nous le permet. Nous nous contenterons donc d'en signaler quelques-uns qu'il nous revient sur le sujet:

Durant une course sans arrêt de 24 heures, une Whippet a parcouru 1,077 milles.

En 46 secondes, une Whippet a escaladé la pente élevée de la 17e rue.

Marchant durant 30 jours et 30 nuits, sans arrêt de moteur, une Whippet a parcouru 12,008 milles, faisant 31.1 milles au gallon d'essence.

La Whippet détient plusieurs autres records. Son apparition a obligé plusieurs autres compagnies à adopter certaines améliorations.

Et c'est pourquoi la Whippet est tant recherchée des amateurs et des connaisseurs.

SUR LA ROUTE

LE DERNIER SALON DE L'AUTO

Les impressions de M. Linteau, vice-président de la Legaré Automobile and Supply Co.

Au dernier salon de l'Auto, une chose frappait tout d'abord le visiteur: la grande variété de teintes des autos. La même chose a été remarquée aux Salons de Paris et de Londres l'automne dernier. Et à ce sujet, Monsieur Linteau a fait d'intéressantes déclarations.

Les manufacturiers, a dit M. Linteau, se sont surtout appliqués à améliorer l'apparence générale des automobiles de 1928. Le fini a été plus soigné et il y a une plus grande variété de modèles dans chaque marque. L'acheteur sérieux peut faire son choix aujourd'hui dans quatre ou cinq modèles nouveaux là où il devait se contenter autrefois de un ou deux modèles.

M. Linteau fait les plus grands éloges des organisateurs du salon de 1928 à Québec, MM. Léo Legaré, François Morissette et J. Broussard.

Parlant des prix des automobiles, M. Linteau déclare qu'ils sont à peu près les mêmes que ceux de l'an dernier, mais que l'acheteur reçoit une plus grande valeur pour le même montant d'argent.

M. Linteau est d'avis que les perspectives sont des plus encourageantes pour le commerce de l'automobile en 1928.

UNE AUTO UNIQUE

Mark Twain, dans ses "notes à tort et à travers d'une excursion sans but", rapporte le fait que lorsqu'il visita les Bermudes, il n'y avait dans l'île qu'un seul arbre d'acajou, et j'en étais sûr, ajoute-t-il, car je l'avais compté plusieurs fois.

Ce génial humoriste aurait une autre occasion d'exercer ses talents en mathématiques s'il visitait l'île d'Anticosti. En effet, cette île, située à l'embouchure du Saint-Laurent, et qui ne mesure pas moins de 140 milles par 40, ne possède qu'une seule automobile, un Sedan Chrysler. Le Chrysler d'Anticosti a plusieurs traits caractéristiques, qui en font un numéro unique dans les produits de l'industrie de l'automobile. C'est probablement le seul char au monde qui ait une station de service pour lui tout seul. Il ne porte pas de numéro. Son chauffeur n'a pas de licence. Il n'est pas enregistré.

Anticosti, a écrit quelqu'un, est le plus grand et le plus curieux domaine privé au monde. Toute l'île, qui mesure 3100 milles carrés de superficie, une ville, des églises, un château qui a probablement coûté un million et plus, avec des forêts et des ressources naturelles d'une valeur considérable, fut pendant trente années la propriété de Henri Menier, le roi du chocolat.

Jusqu'à sa mort en 1914, ce fut son terrain de chasse et de pêche, et une station expérimentale où il mettait à l'épreuve certaines théories sociales et économiques, une seigneurie féodale dans laquelle sa parole était loi pour tous les habitants. Elle lui appartenait comme votre montre vous appartient. On dit qu'elle lui coûtait \$120,000 par année. Comme il ne passait là que deux mois, chaque jour de vacances sur l'île lui coûtait donc \$2,000.

L'île a été vendue à la Corporation d'Anticosti, qui l'exploite comme limites à bois. Il y a là quinze millions de cordes de bois de pulpe qui n'attendent que le bûcheron.

Comme l'île n'a pas de communication avec la terre ferme en hiver, M. J. Henri Valiquette, le gérant de la Corporation d'Anticosti, a compris qu'il lui fallait un char à toute épreuve, le prochain garage étant à deux cents milles de là, à Rimouski, et il a ch oisi un Sedan Chrysler. Il en est enchanté. Pas une seule fois il n'est resté en panne sur les chemins raboteux de l'île.

Beurre et fromage produits en 1927 en province de Québec

Valeur estimée: \$27,159,570

On trouvera ci-après une estimation préliminaire de la fabrication du beurre et du fromage en 1927, dans les 1,538 fabriques de la Province, d'après les rapports reçus des inspecteurs de ces fabriques. Ce nombre se répartit comme suit: 773 beurrieres, 541 fromageries et 224 fabri-

UN AVIS AUX PROPRIETAIRES

Des milliers de propriétaires, habiles à tirer profit de tout, font une pratique de transformer tous les ans ou tous les deux ans l'intérieur de leur maison. Ils ont découvert qu'en employant l'Alabastine New Process les transformations peuvent être faites à peu de frais et avec des résultats merveilleux.

On peut comparer telles rénovations à un changement de costume ou de climat. Elles rendent la vie plus douce, le foyer plus agréable. Et elles peuvent être faites si économiquement et de manière si satisfaisante avec l'Alabastine New Process.



Ecrivez-nous pour un exemplaire gratis de la brochure donnant des avis pour la décoration d'intérieurs, ou voyez votre marchand.

CANADA GYPSUM AND ALABASTINE, LIMITED

PARIS ONTARIO

Alabastine

Le Fini à la Couleur à l'Eau pour Murs et Plafonds

ques combinées, ce qui constitue une diminution de 38 fabriques sur le nombre de 1926.

Le nombre de vaches qui ont alimenté ces fabriques a été de 786,758 en comptant celles dont la production a servi à faire du beurre dans quelques villes. En 1926, ce nombre était de 759,352, ce qui constitue une augmentation de 27,406 vaches.

Le nombre de livres de beurre fabriquées a été de 56,724,357 livres, comparé à 50,822,389 livres l'année précédente, soit une augmentation de 5,901,968 livres. La quantité de fromage fabriquée, en 1927, a été de 37,585,999 contre 46,355,360 livres l'année précédente, soit une diminution de 8,769,361 livres. Le prix moyen de vente du beurre, à la livre, en 1927, a été de .364 et le fromage de .181 soit près de .025 sous de plus la livre, pour le beurre, et .02 sous

de plus pour le fromage, que l'année précédente.

La valeur totale du beurre vendu, en 1927, beurre provenant des fabriques a été de \$20,640,548, comparé à \$17,239,170 l'année précédente, pendant que la vente du fromage a rapporté \$6,819,022 comparée à \$7,485,561 en 1926, soit une augmentation en valeur, en 1927 de \$3,401,378, pour le beurre et une diminution de \$666,539 pour le fromage.

Tel que dit dans le premier paragraphe ci-dessus; ce sont là des chiffres préliminaires et qui pourraient donner lieu à de légères modifications, quand les cahiers contenant les statistiques détaillées des inspecteurs auront été transmis au Bureau des Statistiques de la province de Québec, pour vérification, compilation et publication. Les chiffres ci-dessus nous sont transmis directement par les inspecteurs et sont sujets à révision.

71 MILLES A L'HEURE

SUR LA PISTE DE ROCKINGHAM

Le Whippet 4 cylindres a établi le nouveau record de 71.6 milles à l'heure. Une autre preuve que le Whippet est bien réellement aujourd'hui l'auto léger le plus rapide et le meilleur qui soit.

Le Puissant Whippet

Epruvé par le temps et l'usage

Le Whippet comporte des améliorations qui ne se trouvent pas sur tous les autres autos légers—réservoir de gazoline à l'arrière, graissage par pression, chaîne de réglage silencieuse, volant de direction ajustable, plus long écartement des ressorts—et nombre d'autres perfectionnements qui assurent une plus longue durée et un service plus satisfaisant.

COACH \$695

F. à. b. à l'usine Taxes en plus. WILLYS-OVERLAND SALES COMPANY, LIMITED, TORONTO, ONTARIO. Succursales—Toronto, Montréal, Winnipeg.

15

15

15